

Porz
Zündorf
Gremberghoven
Elsdorf
Wahnheide
Merheim
Lind
Wahn
Langel
Rath
Brück

Eil
Ensen
Urbach
Westhoven
Grenge
Heumar
Libur
Poll

Schäl Sick kommt wieder!

Deshalb am 9. Mai Ihre **Erststimme für Jochen Ott**

Köln ist mehr als der Masterplan Innenstadt. Dabei wird vergessen: Mülheim Kalk und Porz - **die Schäl Sick ist ein wichtiger Teil der Stadt, hier lebt jeder 3. Kölner.**

Ein Thema liegt mir besonders am Herzen:

Der Naherholungsraum zwischen Merheim, Brück, Rath-Heumar und

Neubrück ist eine wichtige Oase für die Menschen im Kölner Osten.

Die Pläne für den Rather See werde ich mit Leidenschaft unterstützen. Ich möchte mich gemeinsam mit Ihnen dafür stark machen:

Die Schäl Sick kommt wieder!

Am 9. Mai 2 x SPD wählen.